

こんにちは！！

「88サービス回覧板です！！」

トピックス

オペレーターの今月のちょっといいこと

青木です。学園祭「第68回東京大学駒場祭」に伺いました。まず下調べ。駒場祭実行委員会制作の公式ウェブサイトをチェック。お〜っと、躍動感溢れるテーマソング&可愛い公式マスコット♪と、心が弾みます。そして当日・・・模擬店・ステージ・サークルと良い意味ではっちゃけており、物凄い熱気が！ 野外企画、馬術部「お馬さんに会おう！」は、全国の学園祭の中でも大変珍しい乗馬企画。OBの方がお子さん達に、「頑張ってる勉強して、この大学の馬術部に入ってね！」と、声を掛けていましたよ。学術企画のひとつ「地理部の立体地図展示」では、実際に立体地図を作る体験ができました。細かく地道で難しい〜。部員さんの話では受験勉強より簡単だと(^_^)「東京大学Robo Tech」ではロボットの大会に向けて大学一年生が制作したロボットを実際に操縦する事ができました。時間が押しすぎてしまい全部まわりきれなくて残念。その中のひとつは、屋内企画「東大襖クラブ」の「襖張替実演&障子破り」。張替の間に全力で、障子破りを楽しめるとの事でした。ストレス解消になりますよね！ 学園祭を楽しんだ後は、脳が刺戟されて若返ったような？！ みなさまも、是非、足を運んでみてはいかがでしょうか。



青木です

今月のアレンジフラワー



今月は、春に咲く花 スイートピーのアレンジメントです。スイートピーと言えば、松田聖子さんの歌で有名な「赤いスイートピー」を思い浮かべる方が多いと思いますが、実はその時代、赤いスイートピーは実在していなかったそうです。歌がヒットして、品種改良され赤い色のスイートピーができたそうです。花言葉には、「別離」「門出」などがあります。これから、卒業、入学そして新社会人へ贈る花としてぴったりの花です。



西です

お知らせ

前のご案内で募集させていただいた請求発行代行β版のお試しですが何人かの方のご賛同を頂き、無事スタートすることができました。皆様のご協力に感謝しお礼申し上げます。

管理人の一言



先日、幕張で行われていたWEB販促EXPOという展示会に行ってみました。今流行りのWEB販促はどのようなものかワクワクして行ってきましたが、結果は×でした。大企業やおかねを潤沢に使える企業ならまだしも中小企業にはとても手が出せない代物ばかり・・・。また内容も分かりづらい物が多く何が得意なのか全くわかりませんでした。ハウハウのていで抜け出し同時開催されていたコスメEXPO(笑)など回ってみたのですがこちらは企業数も多く活気があって且つ知らない世界なので面白かったです。おっさんがあまりうろろしてもと思いましたが圧倒的に男性客が多く、いかに化粧品ビジネスの規模が大きいか肌で感じた次第です。



管理人茂野